

La Fundación Globalcaja Ciudad Real y la Asociación 'Puertas Abiertas' de Tomelloso ponen en marcha el programa 'Actuación Digital en Salud Mental'

- El proyecto nace con el objetivo de favorecer el conocimiento y el manejo de herramientas digitales por parte de personas con problemas de salud mental y de sus familiares.

Ciudad Real, 30 de mayo de 2022. Reducir la brecha digital y facilitar una mejor intervención en el proceso de recuperación de las personas con problemas de salud mental. Éstos son los principales objetivos del programa 'Actuación Digital en Salud Mental'. Una iniciativa impulsada por la Asociación Salud Mental Tomelloso-Puertas Abiertas, junto con la colaboración de la Fundación Globalcaja Ciudad Real.

La Fundación, que reafirma con este acuerdo su compromiso con las personas y con el desarrollo social de nuestro territorio, posibilitará a la Asociación la adquisición de material informático para la realización de distintas acciones formativas y de apoyo con las que proporcionar conocimientos básicos y alfabetización digital a las personas beneficiarias.

Tras la firma del convenio, suscrito por Rafael Torres y M^a Carmen Navarro, presidente de la Fundación Globalcaja Ciudad Real y de la Asociación, respectivamente, representantes de la entidad tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano las actividades y programas que desarrolla tanto la Asociación Salud Mental Tomelloso-Puertas Abiertas como su Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral (CRPSL).

Rafael Torres, quien puso en valor la encomiable labor que desarrolla la Asociación, destacó el apoyo de la Fundación en este tipo de iniciativas que ayudan a hacer de nuestra tierra un lugar mejor.

Por su parte, Navarro destacó la importancia de este tipo de colaboraciones para poder seguir desarrollando actividades y programas dirigidos a la mejora de la calidad de vida de las personas con problemas de Salud Mental, a la vez que agradecía la colaboración y cercanía que siempre ha mostrado la Fundación Globalcaja con las entidades del tercer sector de la provincia.